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    ATA Nº 026/2014 

                                                                                                                                                                                               

Aos vinte dias do mês de outubro do ano de 2014, às 19 horas, na 

Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 

Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 

como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 

Scottá, Henrique Pivatto, Rúbia Wünsch, Fabiano Paloschi, Agostinho 

R. Conzatti e Rogério Engster. Verificado o número regimental, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão, 

agradecendo a presença de todos. Prosseguindo, solicitou para que 

fosse feita a leitura da ata da sessão anterior. Lida a ata, a mesma 

restou retificada, para constar que o Presidente da Câmara não se 

manifestou como Presidente do PSDB, quando comentou sobre as 

eleições de 06 de outubro, uma vez que não está na Presidência 

Municipal do partido. Depois de apreciada, foi votada e aprovada, 

por unanimidade, com a devida retificação. A seguir, solicitou a 

leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. Ofício nº 272/14, 

encaminhando cópia das Leis Municipais números 1.442/14, 1.443/14 

e 1.444/14, sancionadas pelo Executivo Municipal no dia 16 de 

setembro de 2014; nº 273/14, encaminhando respostas, referente às 

indicações números 067/14 e 068/14, do Vereador Cristian A. Prade; 

números 069/14 e 070/14, da Vereadora Rúbia Wünsch; nº 071/14, do 

Vereador Gilmar Dilkin, e números 072/14, 073/14 e 074/14, dos 

Vereadores Gilmar Dilkin e Walmir Sebben. Ofício nº 274/14, 

encaminhando respostas às indicações números 059/14 e 060/14, do 

Vereador Cristian A. Prade; nº 061/14, do Vereador Henrique Pivatto e 

nº 062/14, do Vereador Rogério Engster. Ofício nº 276/14, 

encaminhando respostas às indicações nº 063/14 e 064/14, do 

Vereador Cristian A. Prade, nº 065/14, do Vereador Henrique Pivatto e 

nº 066/14, da Vereadora Rúbia Wünsch. Ofício nº 281/14, remetendo 

a esta Casa Legislativa, a projeção das receitas para o exercício de 

2014, bem como o cálculo do limite das despesas do Poder 

Legislativo, para o ano de 2015. Ofício nº 282/14, encaminhando 

Projetos de Lei números: 056/14, que autoriza o Poder Executivo 
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Municipal a celebrar Convênio com o Coral São José Roca Sales, 

cujo objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 1.800,00, e nº 

057/14, que autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar 

Convênio com a Associação do Clube de Bolão da Prata, cujo 

objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 1.200,00. Ofício nº 

283/14, encaminhando Projetos de Lei números: 058/14, que autoriza 

a contratação por tempo determinado de necessidade temporária 

de um professor da Área “1”, com carga horária de 20 (vinte) horas 

semanais, junto a Escola Municipal de Ensino Fundamental  Perpétuo 

Socorro, e 059/14, que autoriza a contratação por tempo 

determinado de necessidade temporária de um professo da Área 

“1”, com carga horária de 20 (vinte) horas semanais, junto a Escola 

Municipal de Ensino Fundamental Sagrada Família.Ofício nº 284/14, 

encaminhando Projeto de Lei nº 060/14, que Institui Turno Único no 

Serviço Municipal. Ofício nº 285/14, do Prefeito Municipal, solicitando 

espaço na Sessão, a fim de explanar sobre o Turno Único no serviço 

público municipal de Roca Sales, alteração do trânsito e a mudança 

de pontos de táxi. Expediente do Legislativo: Indicações: nº 078/14 e 

nº 079/14, do Vereador Cristian A. Prade; nº 080/14 e nº 081/14, do 

Vereador Fabiano Paloschi, e nº 082/14 e nº 083/14, do Vereador 

Agostinho Conzatti. Requerimentos: Nº 022/14 do Vereador Cristian A. 

Prade, solicitando ao Executivo Municipal, para que faça as 

alterações necessárias no Plano de Carreira dos Servidores Públicos 

Municipais, concedendo gratificação salarial aos Servidores do 

Município que realizarem cursos de Pós Graduação em sua 

respectiva área de trabalho. Nº 023/14, do Vereador Fabiano 

Paloschi, solicitando ao Executivo Municipal para elaborar um Projeto 

de Lei, concedendo isenção do pagamento do IPTU, aos portadores 

de algumas doenças graves, proprietários de imóveis. EXPEDIENTE 

EXTERNO: Não Houve. Concluída a leitura dos expedientes, o 

Presidente de imediato, convidou o Senhor Prefeito Municipal, 

presente a Sessão, para sentar junto a Mesa Diretora, a fim de se 

pronunciar sobre os assuntos relacionados no ofício nº 285/14. O 

Prefeito se pronunciou sobre a matéria já mencionada, 

especialmente em relação ao Turno Único. Dando seguimento aos 
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trabalhos, o Presidente determinou a leitura do parecer relativo ao 

Projeto de Lei nº 054/14, que se encontrava na Comissão de 

Orçamento e Finanças, que Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias 

para o exercício de 2015. Lido o parecer pela Relatora Vereadora 

Rúbia Wünsch, favorável à aprovação do Projeto, o mesmo foi 

colocado para apreciação e votação do Plenário, restando 

aprovado, por unanimidade. Dando prosseguimento, e com a 

concordância do Plenário, foram colocados para apreciação e 

votação, individualmente, os Projetos de Lei nº 056/14, nº 057/14, nº 

058/14, nº 059/14 e nº 060/14. Depois de devidamente apreciados, 

foram votados e aprovados, por unanimidade. A seguir, o Presidente 

determinou a remessa dos Requerimentos de números 022/14 e 

023/14 para as Comissões de Orçamento e Finanças e Constituição e 

Justiça, para análise e parecer. Dando continuidade, o Presidente 

solicitou a leitura das indicações: nº 078/14, do Vereador Cristian A. 

Prade, solicitando ao Executivo Municipal, através da Secretaria 

Competente, que realize reparos no acesso das propriedades, assim 

como, proceda à colocação de nova tubulação, para escoamento 

das águas pluviais nas propriedades de Silvino Wünsch e Ari Funck, na 

Linha Garibaldi, e, outra de nº 079/14, que avalie a possibilidade legal 

de alterar os CODRAMs de nº 101,10; nº 101,31; nº 101,35; nº 101,42 e 

nº 101,50, da Lei Municipal 127/99, que institui a Taxa de 

Licenciamento Ambiental do Município de Roca Sales. Nº 080/14, do 

Vereador Fabiano Paloschi, solicitando ao Executivo Municipal, 

através do Setor Responável, para que sejam feitos reparos no 

calçmento da Rua Eliseu Orlandini e nas proximidades da Rua Agnes 

Ludwig, (Bairro Por do Sol), e, outra de nº 081/14, solicitando para que 

sejam colocadas placas de sinalização na cidade de Roca Sales, 

uma no trevo da entrada, indicando as localidades de Colinas e 

Imigrante, e dos Bairros Sete de Setembro e Cidade Nova, e, outra 

placa, na esquina da Loja Novo Mundo, indicando a localidades e 

distâncias das Cidades e Bairros relacionados acima. Nº 082/14, do 

Vereador Agostinho Roque Conzatti, solicitando ao Setor de Obras, 

para que sejam feitos reparos na estrada da Linha Nova, assim como 

no acesso, até a propriedade do Senhor Nicanor Fleck, e, outra de nº 
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083/14, solicitando para que sejam feitos reparos na via lateral da 

estrada geral, nas proximidades da Comunidade Nossa Senhora 

Aparecida, no acesso as propriedades dos Senhores Celso Zambi, 

Roberto Cem e Fernando Pires, na Linha Pinheirinho. EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS: Devidamente inscrito, o Vereador Henrique Pivatto se 

manifestou, falando sobre a questão do Saneamento Básico do 

Loteamento Sete de Setembro, afirmando que medidas urgentes 

deveriam ser tomadas pela Administração Municipal, para resolver o 

problema existente no Bairro. Lembrou, também, da necessidade de 

combater o mosquito da dengue, já que estamos em pleno verão. 

Falou, ainda, sobre a necessidade de ser feito o leilão dos veículos do 

Município. O Vereador Cleber Scottá, também inscrito, se manifestou 

sobre a instituição do Turno Único e sobre a necessidade de melhorar 

as estradas do interior, em especial as estradas da Região Alta do 

Município. O Presidente apresentou vários ofícios e convites 

recebidos. Estabeleceu o dia 27 de outubro, na próxima Sessão, para 

receber o Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais, 

atendendo solicitação, para fazer uma explanação sobre a 

Entidade. Lembrou, também, o convite para participar da próxima 

Assembléia Ordinária do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Roca 

Sales, a ser realizada no dia 26 de novembro, no Salão Paroquial. 

Comentou, ainda, sobre o convite recebido da Emater/Ascar, por seu 

representante Deoclésio Picolli, para participar da ação de limpeza 

do Rio Taquarí, que acontecerá no dia 08 de novembro. Por último, o 

Presidente comunicou que participou do evento dos Corais na Linha 

Marechal Floriano Alta, e da 10ª OktoberfreundFest. Assim, nada mais 

havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 20 de outubro de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    


